
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

MOÇÃO Nº 101/2010

A quadra poliesportiva localizada no Bairro Nova Jaguariúna,  próxima ao 

Colégio Objetivo, passou por uma reurbanização e revitalização e foi entregue, no dia 1º de 

outubro, pela Prefeitura Municipal, para uso da população.

A quadra servirá para prática de futsal, basquete, handebol e voleibol. No 

mesmo terreno,  ao  lado  da  quadra,  foi  construído  um campo  de  areia  onde  poderão  ser 

disputadas partidas de vôlei de areia e futebol. “O local recebeu ainda plantio de gramas, flores, 

coqueiros e calçada nova, além do alambrado, pintura e novos equipamentos”.

É  realmente  uma  conquista  para  a  grei  jaguariunense,  pois  tanto  o 

Executivo  Municipal,  quanto  as  Secretarias  Responsáveis,  entendendo  a  necessidade  de 

reestruturar aquela área, não mediram esforços e transformaram aquele espaço num ambiente 

agradável, bonito e bastante proveitoso.

Desta  forma,  esta  Casa  de  Leis  não  poderia  deixar  de  externar 

congratulações,  por  isso,  apresento  à  Mesa,  depois  de  ouvir  os  Pares  e  dispensar  as 

formalidades de  praxe,  Moção de  Congratulações e  Louvor  ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito  Municipal,  bem  como  aos  senhores  Secretários  de  Gestão  Ambiental,  José 
Francisco Bernardes Veiga,  de Obras e Serviços,  Regis  Seben Totti  e  de Juventude, 
Esportes  e  Lazer,  Adelmo  Alves  Lindo,  pela  reurbanização  e  revitalização  da  quadra 

poliesportiva próxima ao Colégio Objetivo, ocorrida no dia 1º de outubro próximo passado.

Havendo  aprovação  desta  Moção,  seja  ela  encaminhada  aos 

homenageados.
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Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em  Sessão 

Ordinária de 13 de outubro corrente.
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